

El discurrir de la vida: dos historias, dos desenlaces... ¿por qué?

Javier Domínguez Alonso

En el ámbito de jóvenes que han pasado por centros de protección es, relativamente frecuente, encontrarse con historias como la que se narran en la presente comunicación. Historias bastante sorprendentes en las que jóvenes con un buen pronóstico en el momento de su salida del centro, así como aquellos otros, que con mal pronóstico, por parte de quienes les conocieron y les trataron durante largos periodos de tiempo en el centro donde residieron, sin embargo años más tarde las cosas cambian, dándose la vuelta, y aquellos que se les auguraba éxito y una integración social positiva, fracasa; y a la inversa, aquellos que gozaban de escasos recursos para conseguir una integración social positiva, lo consiguen. Y surge la pregunta: ¿cómo es esto posible? ¿Qué factores han contribuido a este cambio “copernicano”? De esto trata la comunicación, de dos casos reales que, fruto de la investigación, pueden ayudaros a comprender muchos porqués, y cómo se ha producido tal proceso de cambio.